



# Tiraditos

---

---

## EL RESPALDO A RUBÉN ROCHA

- Más que urgido de apoyo, aunque sea ficticio, ha andado el gobernador de Sinaloa, **Rubén Rocha Moya**, debido a la camisa de once varas en la que se metió con el caso de el “**Mayo**” **Zambada**. Ayer se dio la vuelta por el Senado de la República donde recibió un enorme respaldo de la bancada de Morena, incluyendo gritos en su favor y deslindándose de todos los señalamientos negativos, que los relacionan directamente con el asesinato del exrector de la UAM, **Melesio Cuén**, y en el que quedó mal parado con todas las pifias que cometieron en para tratar de desvirtuar el asesinato. Hoy debe enfrentar los costos políticos que le generaron ese tipo de errores.

---

## EL INFIERNO DE GUANAJUATO Y SINALOA

- Guerrero y Guanajuato, las dos entidades más peligrosas del país, donde el crimen organizado se ha encargado de asentar



sus reales y sembrar el miedo y terror con sus enfrentamientos. Ayer en Tecpan de Galeana, en Guerrero, murieron 16 personas tras un enfrentamiento entre grupos del crimen organizado y fuerzas federales, sin que hasta el momento se haya logrado una detención. Por otro lado, en Guanajuato, la delincuencia organizada que lleva varios meses operando, ayer mandó un duro mensaje al hacer explotar dos autos que dejaron varios muertos y lesionados. El gobierno federal dijo que será la Fiscalía General de la República la que investigará los dos hechos. Sólo queda esperar que la dependencia cumpla con sus acuerdos de llevar la paz a esas dos entidades.

## LA UNIÓN DE PODERES

- Al final de camino se unieron, ya de manera formal, el Poder Ejecutivo y Legislativo, para asegurar que ningún juez puede ordenar a la presidenta **Claudia Sheinbaum** quitar publicaciones del Diario Oficial de la Federación, por lo que será imposible frenar la reforma al Poder Judicial como se demanda. El desacato de la presidenta podría meterla en un problema, pero está dispuesta a llegar hasta las últimas consecuencias, por lo que el tema no va a cambiar y el debate terminará siendo el mismo. Por lo pronto, cientos de jóvenes formaron esta larga lista de aspirantes a ser los que defiendan a nuestro país en caso de algún conflicto.